

Ergebnisse Bolzplatztest 2024

Eine Bewertung der Bolzplätze in Halle (Saale) fand erstmalig im Jahr 2024 statt. Von August bis September 2024 wurden insgesamt **acht Bolzplätze** mittels eines Fragebogens von den Nutzerinnen und Nutzern, sowie von Mitgliedern des Kinder- und Jugendrates der Stadt getestet und in Form von Schulnoten abschließend bewertet.

Mithilfe des Fragebogens werden Aspekte wie allgemeine Sauberkeit, Zustand des Spielfeldes und Sicherheit aufgeführt und bewertbar gemacht. Ziel ist es eine Übersicht über den Zustand der Bolzplätze zu bekommen und mithilfe der Ergebnisse Anregungen in weitere Maßnahmen einfließen zu lassen.

Zu den **acht getesteten Plätzen** gehörten der Bolzplatz in der Friedenstraße, in der Weißenfelser Straße, am Johannesplatz, am Südpark/Kirchteich, im Stadtpark, in der Lilienstraße, der Wienerstraße und in der Roßlauer Straße.

Der Bolzplatz in der **Friedenstraße** umfasst ein Fußballfeld mit Toren und erhielt als Note eine 1,5 als Bewertung für die Sicherheit und den generellen Zustand, Schatten und Mülltonnen sind hier allerdings ungenügend vorhanden. Insgesamt erhielt dieser Platz eine Bewertung von „gut“. – **Gesamtnote: 2**

In der **Weißenfelser Straße** wurde der Gesamtzustand mit einem „gut“ bewertet. Ungenügend zur Verfügung stehen Warn- und Hinweisschilder, Schattenplätze und Sitzflächen. Die Sicherheit wurde mit der Note 1,5 bewertet und insgesamt wurde diesem Bolzplatz die Bewertung „gut“ gegeben. – **Gesamtnote: 2**

Am **Johannesplatz** stehen ebenfalls Tore und somit die Möglichkeit des Fußballspiels zu Verfügung. Außerdem sind genügend Warn- und Hinweisschilder, sowie Mülltonnen vorhanden. Somit ist der Zustand dieses Platzes „befriedigend“, ebenso die Sicherheit und die Gesamtbewertung fällt ebenfalls „befriedigend“ aus. – **Gesamtnote: 3**

Der Bolzplatz im **Südpark/Kirchtor** hat als Bewertung für den generellen Zustand ein „gut“ bekommen. Ausreichend sind hier die Fahrradständer, jedoch mangelt es an Warn- und Hinweisschildern, Schatten, Sitzflächen und Möglichkeiten zur Müllentsorgung. – **Gesamtnote: 2**

Auch mit „gut“ wurde der Bolzplatz am **Stadtpark** bewertet. Hier stehen genügend Sitzmöglichkeiten, Schattenflächen und Mülltonnen zur Verfügung. Für die Sicherheit erhielt dieser Platz ein „befriedigend“ – **Gesamtnote: 2**

In der **Lilienstraße** gibt es einen Bedarf an Fahrradständern und der Zustand wurde hier mit einer 2,25 bewertet. Eine 2,5 bekam dieser Bolzplatz für seine Sicherheit. – **Gesamtnote: 2,75**

Der Platz in der **Wiener Straße** ist der einzige der getesteten Bolzplätze, der neben einem Fußballfeld auch die Möglichkeit zum Tischtennisspiel bietet. Für seinen Zustand hat er die Note 3 erhalten, Fahrradständer und Sitzmöglichkeiten fehlen hier. Die Sicherheit wurde ihr mit einem „sehr gut“ bewertet – **Gesamtnote: 2**

Abschließend der Bolzplatz in der **Roßlauer Straße**. Der allgemeine Zustand erhielt eine „gut“, jedoch fehlt es hier an Warn- und Hinweisschildern, Schattenmöglichkeiten, Sitzflächen sowie

an Möglichkeiten der Müllentsorgung. Die Sicherheit erhielt hier eine 2,5, sodass insgesamt ein „Gut“ als Endbewertung herauskam. – **Gesamtnote: 2**

Zusammenfassend lässt sich anmerken, dass vor allem der Bedarf beziehungsweise der Wunsch nach mehr Begrünung und Schatten vorhanden ist. Außerdem wurde vereinzelt der Wunsch nach mehr Beleuchtung und einem neuen Bodenbelag geäußert. Auch bessere oder neue Tore war ein sich wiederholender Aspekt.